

J'ai signé ça, mais c'est évidemment très insuffisant :

<https://www.weroes.com/the-claims/economy/507-secourons-cette-lanceuse-d-alerte-protect-this-whistle-blower>

-----

# **LES PÉTITIONS NE SUFFISENT PAS : IL FAUT QU'ON CRÉE (VITE) UN FONDS D'AIDE POPULAIRE ET PERMANENTE AUX LANCEURS D'ALERTE.**

Inutile de compter sur les « élus » des banques (pléonasme), ni sur les « journalistes » vendus aux banques (pléonasme), pour protéger ceux qui dénoncent les turpitudes des banques... : il n'y a que les simples citoyens, il n'y a que nous, pour aider les lanceurs d'alerte, vraiment, maintenant.

Comment on fait, concrètement ? Une association 1901 ? Et des milliers de virements permanents de 1 € par mois ?

Stéphanie Gibaud au RSA, Antoine Deltour martyrisé, et nous qui ne faisons rien, c'est insupportable.

Qu'en pensez-vous ?

Étienne.

PS :

## **Le mur des insoumis**

ressemble à ce que je cherche :